

**SIervas de SAN JOSÉ
EQUIPO GENERAL**

Roma, 7 de octubre 2010

A todas/os las laicas y laicos josefinos

Queridas todas y todos

En medio de este acontecimiento significativo para la vida de la Congregación que estamos viviendo como es el Capítulo General, momento en que miramos la vida y misión de la Congregación para evaluarla y proyectarla a la luz del Carisma, queremos llegar a cada una/o de vosotras/os.

Como sabréis, en el último Capítulo General que celebramos en Roma en el año 2005, aprobamos el documento del *Modelo orgánico de gobierno*; la puesta en marcha del mismo a lo largo de estos años ha ido suponiendo cambios significativos en la manera de funcionar y organizarnos como Congregación, cambios que hemos ido viviendo a lo largo de todos estos años y que nos han ido llevando a tomar varias decisiones, una de ellas ha sido la opción por un Capítulo General Consensual. Esta opción ha supuesto un cambio radical en el modo de realizar el Capítulo, ha dejado de ser un momento puntual en la vida de la Congregación en el que participaban algunas representantes, para convertirse en un proceso en el que toda la Congregación se ha implicado activa y corresponsablemente; es así como iniciamos el Capítulo en diciembre de 2009 y lo concluiremos en abril de 2011.

También vosotras y vosotros habréis dado pasos y habréis hecho camino en cada realidad .a partir del Encuentro Internacional celebrado en Salamanca en el 2004 en el que llegasteis a definir la *Identidad del laicado Josefino*, y siguiendo por la participación en el Capítulo General del 2005, en el que se diseñó una *manera de organizarse*.

Por todo eso, y porque queremos seguir construyendo juntas/os nuestra manera de hacer presente el Reino y nuestro ser Familia Josefina es que os invitamos a participar en esta última fase de nuestro Capítulo General que se celebrará en el mes de abril en Cájar, Granada (España).

En esa etapa desearíamos tener un tiempo, para que, juntas/os, podamos compartir nuestro camino, el que como Congregación y como Laicas/os Josefinos vamos haciendo, así como la proyección de futuro que deseamos vivir para que, desde el Carisma, sigamos siendo respuesta en nuestro mundo y vayamos creciendo también como Familia Josefina. Más adelante les indicaremos las fechas.

Para ello, os pedimos que hagáis el aporte sobre el proceso que habéis ido viviendo en cada realidad a lo largo de estos años y a través de las/os coordinadoras/res hacerlo llegar a quien habéis elegido para participar en esta última fase capitular, de manera que juntas/os podamos dialogar sobre ello y seguir tejiendo futuro.

Por nuestra parte hemos considerado que podrías participar cinco representantes, elegidas/os por ustedes: 1 por España, 1 por Filipinas, PNG y Vietnam, 1 por Argentina, Chile, Colombia, Cuba, 1 por Perú y Bolivia, 1 por el Congo.

Deseamos que este momento de reflexión en cada uno de los grupos sea también un momento de gracia y toma de conciencia del camino que se va haciendo desde la opción en el seguimiento de Jesús trabajador en Nazaret.

Que nuestros Fundadores Bonifacia y Butinyà impulsen en cada una/o de nosotras/os este tiempo de paso de Dios.

En nombre del Equipo General

